



UJ Clasificados

compras eu

Suscríbete



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

Los nombres que suenan para reemplazar a Felipe Bayón en Ecopetrol

Bayón estará en el cargo hasta el 31 de marzo. El mercado reaccionó de manera negativa al anuncio.



Felipe Bayón estará al frente de Ecopetrol hasta el 31 de marzo de 2023. // Colprensa



Escuchar Artículo

00:00

00:00

mow

COLPRENSA

27 de enero de 2023 12:46 PM

@ELUniversalCtg



Ecopetrol anunció que Felipe Bayón estará al frente de la compañía hasta el 31 de marzo de 2023. Bayón, quien ha estado al frente de la empresa más importante de Colombia desde 2017, recibió un reconocimiento por parte de la Junta Directiva tras conocerse la decisión. [Lea aquí: Oficial: Felipe Bayón sale de la presidencia de Ecopetrol](#)

"Durante su gestión al frente de la compañía energética alcanzó excelentes resultados operativos y financieros que aportaron importantes beneficios en materia de soberanía energética y más recursos para el cierre de las brechas sociales en el país, siempre teniendo como principio la vida de las personas", detalló la compañía.

En el sonajero para sucederlo se encuentra Ricardo Roa, ingeniero mecánico y expresidente de Transportadora de Gas Internacional (TGI), cercano al presidente de la República, Gustavo Petro, pues también lideró el Grupo Energía Bogotá (GEB) durante la administración del hoy mandatario en la

Más Leído

ene 27 - 18:15
Valentina Trespalacios: "Tuvieron sexo, después Poulos la golpeó y la ahorcó"

ene 27 - 19:39
Este fue el último chat entre la DJ Valentina Trespalacios y John Poulos

ene 27 - 19:24
Atención: John Poulos no aceptó los cargos por el feminicidio de DJ

ene 27 - 17:21
Gustavo Petro publicó su declaración de renta y tiene una millonaria deuda

ene 27 - 17:44
"Lo voy a picar": amenaza que recibió hombre muerto

Energía Bogotá (AEB) durante la administración del hoy mandatario en la Alcaldía de Bogotá.



Ricardo Roa.

Roa también hizo las veces de gerente de la campaña presidencial de Petro en 2022, siendo este uno de los responsables en gestionar las principales alianzas para construir el Pacto Histórico, partido que llevó al hoy mandatario a la Casa de Nariño.

En una segunda casilla, quien podría llegar a liderar la empresa más importante del país es Saúl Kattan, empresario experto en crisis empresarial. Él es economista de la Universidad de los Andes e investigador financiero con experiencia en planeación estratégica a largo plazo, mejoras de productividad, optimización de procesos y negociaciones efectivas en empresas. Cuenta con experiencia en el sector público y privado.



Saúl Kattan.

Su primer empleo fue como corredor de bolsa, luego fue investigador del Banco de la República y tras su salida empezó su camino de directivo empresarial. En 2012 dirigió ETB, cuando Petro era alcalde de Bogotá. Es socio de la Empresa de Energía de Bogotá (EEB). Adicionalmente, desde su compañía Kattan Consulting ha trabajado en el posicionamiento de Juan Valdez en EE.UU.

Los retos para el encargado

Entre los retos que va a encontrar el nuevo encargado de la Presidencia de

CI TIRA CI EL FOSOL

MULTIMEDIA



Ecopetrol se encuentra la transición energética y la idea de acabar con la exploración de crudo, plan que pretende impulsar el Gobierno, pese a que no se define aún la ruta a seguir. **Le puede interesar: [Ecopetrol anuncia inversiones para producir más hidrógeno](#)**

La ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, aseguró recientemente que "la decisión sobre no otorgar nuevos contratos para la exploración es una decisión del Gobierno, no es una decisión de esta ministra; es del Gobierno encabezado por el presidente Gustavo Petro y todas las carteras debemos mirar en esa dirección".

NOTICIAS RECOMENDADAS

COLOMBIA
Los perturbadores detalles de la necropsia de Valentina Trespalcacios
Ene 27 - 10:15

SUCESOS
¡Aberrante! Abuelo violó a dos nietas y embarazó a una de ellas
Ene 26 - 21:21

Agregó que el Gobierno no le está dando la espalda al potencial gasífero, pues "el hecho de reconocer los recursos que tenemos nos permite que, en los contratos que existen, podamos hacer la mejor gestión posible para que se conviertan en reservas. Nunca ha dicho que va a parar las exploraciones de gas, porque tenemos 118 contratos que están en exploración".

Acciones caen

El mercado reaccionó de inmediato al anuncio de la salida de Felipe Bayón de la presidencia **Ecopetrol** en marzo, y de manera negativa. Las acciones arrancaron la jornada del viernes 27 de enero con una caída de 2,86% las negociaciones en la Bolsa de Valores de Colombia.

La acción se está negociando a \$2.630.

Una noticia que se produce paralelamente al anuncio de la caída de los bonos del grupo petrolero estatal. Además, esta misma mañana el dólar frenó siete días de caídas consecutivas y empezó a repuntar, con una apertura por encima de \$4.541 en promedio, hasta \$10 más que la TRM del día.

Datos de Bloomberg revelan, en la misma vía, que el ADR de la compañía también cae en Estados Unidos, 3,67%.

La compañía de energía ISA, otra de las empresas del Grupo **Ecopetrol**, también arranca la jornada con una caída de sus acciones. Caen 2,08% en las negociaciones en la BVC.

Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

ECOPETROL ACCIONES DE **ECOPETROL** FELIPE BAYÓN PARDO

NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA
Video: ¡Qué peligro! Así limpió una mujer la ventana de un edificio
ene 27 - 23:09



COLOMBIA
Valentina Trespalcacios: audiencia contra John Poulos continuará el martes
ene 27 - 20:42



COLOMBIA
Este fue el último chat entre la DJ Valentina Trespalcacios y John Poulos
ene 27 - 19:39

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



**¡La diabetes no es por lo dulce!
Conoce al enemigo de la diabetes!**

Biadit | Patrocinado

[Conoce más](#)



**¿Sabes cuánto cuesta un panel solar?
Usted se sorprenderá**

Paneles solares | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



**Medicina Legal reveló el arma con la que habrían asesinado a
Valentina Trespacios**

Por medio de un comunicado Medicina Legal dio los primeros reportes sobre el asesinato de la famosa DJ.

El Universal



¡Los que sufren de dolor de rodilla y cadera deberían leer esto!

Bioforce | Patrocinado

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA

BLOGS
CLASIFICADOS

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA

EL UNIVERSAL


[POLÍTICA](#)
[OPINION](#)
[SUCESOS](#)
[DEPORTES](#)
[ENTRETENIMIENTO](#)
[TENDENCIAS](#)
[MUNDO](#)
[EMPRESAS](#)

[EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL](#)
[PAGUE SU RENOVACIÓN](#)
[PERFILES PERIODÍSTICOS](#)
[PAUTE CON NOSOTROS](#)
[CONTÁCTENOS](#)
[MANEJO DE DATOS](#)
[POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#)
[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)